

Kelompok 16 KKN-PPM Unimal Adakan Lomba Islami di Meunyecut Bahagia



Kelompok 16 KKN-PPM Unimal mengadakan lomba Islami bagi Anak-anak di Gampong Meunyecut Bahagia Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara, Minggu (27/11/2022).. Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 16 Universitas Malikussaleh mengadakan rangkaian perlombaan Islami untuk Anak-Anak di Gampong Meunyecut Bahagia Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara, Minggu (27/11/2022).

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, Dheni Hafiihd salah seorang mahasiswa KKN-PPM-16 mengatakan, lomba yang digelar berupa lomba adzan, hafalan ayat pendek, do'a harian, dan bacaan sholat.

“Acara berlangsung dengan baik dan anak-anak pun terlihat antusias dalam mengikuti perlombaan tersebut. Kegiatan ini mendapatkan komentar positif dari masyarakat,” ujar Dheni.

Sementara itu, Geuchik Gampong Meunyecut Bahagia, Muhammad Asrulliza mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan mahasiswa KKN di desanya ini. Menurutnya, kegiatan perlombaan ini bisa meningkatkan motivasi anak-anak dalam mempelajari agama serta meningkatkan semangat dan melatih mental mereka, terutama untuk mengikuti perlombaan-perlombaan lainnya di masa mendatang.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 16, Zul Akli MH mengatakan, kegiatan ini termasuk salah satu program kerja yang diagendakan mahasiswa KKN-PPM kelompok 16 di gampong tempatan.

“Kegiatan ini patut diapresiasi karena sangat bermanfaat sebagai edukasi perlombaan islami untuk anak-anak di Ganpong Meunyecut Bahagia. Semoga anak-anak Gampong Meunyecut Bahagia bisa memperoleh pemahaman tentang perlombaan-perlombaan yang diadakan dan termotivasi untuk berprestasi dengan lebih baik lagi,” terangnya.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 16 adalah Savrira Putri Kesuma (Akuntansi), Marni zanti (Ekonomi Syariah), Rahmatika (Manajemen), Fharan Fhirasyan (Manajemen), Cut Maisarah (Administrasi Bisnis), Salamiah (Antropologi), Khaira Amalia (Ilmu Politik), Yusriah Fitri Rahima (Kedokteran), Zairina (Agribisnis), Muhammad Luthfi Pohan (Agroekoteknologi), Alya Arifarizy (Sistem Informasi), Dheni Hafiihd (Teknik Elektro), Suci Ramadhanti (Teknik Industri), Khairul Umam (Teknik Mesin), dan Ridhatul Al Vira (Teknik Sipil).[kur]

Tanggal: 03 December 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),